

SANTA MARTA DE TORMES

La colaboración ciudadana en el reciclaje de ropa convierte a la localidad en referente provincial

Mantiene el volumen de recogida de 6,5 toneladas al trimestre, una cifra más elevada que la media nacional en este servicio

EÑE | SANTA MARTA

La concienciación ciudadana en materia de recogida de los nuevos materiales para su reciclaje, y en concreto de la ropa usada y el calzado, hace que cada vez sea mayor el volumen residuos que se depositan en los contenedores específicos, como lo demuestran las 6,5 toneladas de media que se recogen al trimestre en Santa Marta, lo que ha convertido el municipio en "referente provincial de este servicio, del que fuimos pioneros, con un crecimiento continuado que arroja cifras positivas incluso por encima de la media nacional en recogida de ropa usada", afirman el edil de Medio Ambiente, David Mingo, y la responsable de la empresa de economía social Porsiete, Pilar Rodríguez, que gestiona el servicio desde hace tres años, con recogida semanal lunes, miércoles y viernes.

En este sentido, se muestran "satisfechos" porque la recogida de ropa usada "antes iba directamente a la basura y ahora se ha consolidado y permite llevar un mantenimiento y un control permanente de lo que se recoge para seguir el proceso de trazabilidad en el reciclaje de residuos textiles", insiste Rodríguez.

Así, en el último trimestre, el mes de julio fue el que alcanzó mayores cifras de recogida con 2.612 kilos de ropa, frente a los 1.771 que se registraron en agosto, "una bajada natural al coincidir con época de vacaciones", y los 2.245 de septiembre. Por zonas, los contenedores de la plaza de la Iglesia, la carretera de Madrid y Valdelagua son los que acumulan la mayor cantidad de residuos



El concejal David Mingo y la presidenta de Porsiete, Pilar Rodríguez. | EÑE

Los contenedores de la plaza de la Iglesia, carretera de Madrid y Valdelagua acumulan la mayor cantidad de residuos

un millar de kilos en cada punto.

De esta manera, se logra el equilibrio para que las cifras económicas permitan mantener los puestos de trabajo y revertan en la creación de empleo.

Esta apuesta municipal por el reciclaje de residuos se suma a las también desarrolladas de recogida de aceite usado, móviles, los minipuntos limpios (cd's y dvd's, cartuchos de impresora, pilas, bombillas convencionales, halógenas y de bajo consumo) y el punto limpio municipal donde se han ampliado los depósitos para acoger nuevos residuos.

Aprender a editar fotos e imágenes en el ordenador

Niños y mayores de Santa Marta han participado en el taller de edición de imágenes digitales a través del ordenador para aprender a cambiar tonos, filtros y niveles de color en las fotografías que los usuarios aportaron. Un taller práctico y didáctico que pone en marcha la organización de cursos de informática especializados, dentro de la formación que se imparte en el Aula de Informática Municipal. | EÑE



La edil de Educación y el alcalde con alumnos de la escuela. | EÑE

Hostelería impartirá cursos temáticos para atender la elevada demanda vecinal

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta ha comenzado el curso con novedades destacadas encaminadas a enriquecer la formación de los alumnos, así como del resto de la población interesada en aprender nuevas técnicas y métodos de elaboración específicos de alimentos.

De esta manera, con el fin de atender la elevada demanda ciudadana, el director de la escuela, José Luis García, y la Concejalía de Educación han organizado diferentes cursos de contenido temático novedoso que hasta ahora no se han realizado en la escuela y cuya formación estará impartida

por profesionales del sector en cada materia.

Las sesiones monográficas, que se sumarán al exitoso taller de corte de jamón que se desarrolla desde hace cinco años, tendrán lugar cada mes y comenzarán a mediados de noviembre con el curso de 'Bombones y Turrones'. En diciembre se impartirá el curso de 'Cocina de Navidad'; en febrero de 2015 está previsto el de 'Panadería Creativa y Tradicional', al que seguirán los de 'Tapas Elaboradas' y 'Arroces y Ensaladas', en marzo y abril del próximo año.

Estos cursos tendrán matrícula propia que deberán sufragar los alumnos interesados en participar.

El obispo presidirá la celebración del 30º aniversario de la parroquia el día 22

La parroquia de Santa Marta celebrará el próximo sábado día 22 por la tarde la conmemoración de su trigésimo aniversario con la celebración de una eucaristía presidida por el obispo de Salamanca, Carlos López. Hace 30 años que la Comunidad Adsis asumió el compromiso de estar presente en Santa Marta y animar la vida de la parroquia, por lo que sus representantes quieren agradecer la colaboración y participación de todos los vecinos que han compartido esta etapa de la historia del proyecto evangelizador. Asimismo, otra de las actividades organizadas será una exposición de paneles en los que se recogerán la historia y el recorrido de la parroquia a través de testimonios, fotografías y videos. | EÑE

Los seminarios gratuitos de la UNED para los alumnos comienzan el miércoles

La sección santamartina de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, UNED, inicia los seminarios gratuitos para los alumnos, que tendrán lugar los miércoles por las tardes. Así, esta semana, el día 5 empezará con la formación en las asignaturas de Matemáticas Básicas y Matemáticas Aplicadas. Las clases continuarán el día 12 con orientación sobre las asignaturas del curso de Lengua y Comentario de Texto, que son comunes para los cursos de Acceso para Mayores de 25 y de 45 años. Finalmente, el día 19 tendrá lugar un seminario de orientación sobre la asignatura de Inglés, a cargo del tutor de la UNED y vecino de Santa Marta, Rubén Tostado. | EÑE